
 

Regione; Sanità De Luca diffida il Ministero - "Moscati": Un Ospedale
attrattivo

  

Avellino. "Il "Moscati" è un Ospedale attrattivo, uno dei tre o quattro
migliori della regione Campania e questo lo dico sulla base di dati oggettivi.
Una eccellenza presso la quale i pazienti vanno per salvarsi la vita e
questo anche in ambito extraregionale. Il "Moscati" ha un gruppo dirigente
di altissimo livello. La Sanità in Campania ha fatto un enorme salto di
qualità, come ad esempio, nei pagamenti ai fornitori. Vogliamo migliorare
ulteriormente arrivando a pagare il 27 del mese come si fa per i
dipendendi. Lavoro enorme anche nel campo della informatizzazione dei
servi. Le parole del Presidente della Giunta regionale della Campania,
Vincenzo De Luca intervenuto presso l'Azienda Ospedaliera San
Giuseppe Moscati per visionare il robot chirurgico da Vinci, ultimo gioiello
di tecnologia minivasiva di cui si è dotata l’Azienda, e il neonato centro per
le sperimentazioni cliniche in onco-ematologia. "La Campania non ha
avuto la restituzione dei 2/3 delle risorse impegnate, come Regione
Campania, per il COVID. La Regione Campania non riceve, 220 milioni
annuni. Se la Campania avesse, nel riparto del Fondo Sanitario Nazionale,
la media nazionale, non più degli altri, dovremmo avere, pro capite, 220
milioni in più. Abbiamo dovuto fare una diffida al Ministero della Salute,
abbiamo dato due mesi di tempo, che scadono a fine Maggio, perchè dice
De Luca, esso sarebbe inadenpiente. Da sette anni non vengono definiti i
criteri per l'assegnazione dei fondi e questo è da Legge. E' uno scandolo e
per questo abbiamo deciso di combattere a muso duro. Bisogna avere i
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fondi per il personale impegnato e da impegnare nelle Case di Comunità,
strutture fondamentali sul territorio. Ad oggi, il Ministero dell'Economia non
ci fornisce certezza sulla copertura finanziaria per le nuove strutture da
realizzare, per il personale e questo ancora oggi dopo avere, noi, portato la
Sanità campana fuori dal Commissariamento. Abbiamo operato, anche in
questa emergenza COVID, in queste condizioni e per questo siamo
orgogliosi perchè abbiamo fatto il meglio e siamo la Regione che presenta
il tasso di decessi COVID più basso d'Italia.  
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